



Primeras Planas

Investigan lavado a favorita de Pemex
CNDH abogó por el comité de la ONU que hoy repudia
Donald Trump cede y suaviza sus aranceles
Trump causa pérdidas a millonarios que donaron a su campaña
Exigen a Piedra renunciar a la CNDH
Freno a extorsión
¡Diablos! Bajan al América

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen 8 en Iztacalco por invadir predio

“La rápida atención de mis compañeros de la SSC a una denuncia ciudadana en Iztacalco, permitió la detención de ocho personas que presuntamente trataron de ingresar a una propiedad y apoderarse de ella”, publicó en sus redes **Pablo Vázquez**, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) Sin mención [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Decomisan una tonelada de autopartes en la GAM

La detención de un sujeto en días pasados, por robar autopartes en calles de la colonia Condesa, derivó en el cateo de un inmueble en la colonia Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero, donde autoridades decomisaron alrededor de una tonelada de accesorios y partes de autos de procedencia ilegal. En el operativo participaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, FGJ, Defensa y GN. [La Prensa](#)

Enterraron a dos en campamento

Una persona desconocida dio aviso a los papás de Joan Esneyder Góngora de que su hijo había sido asesinado y enterrado en lo que fue el campamento migrante del Eje Central Lázaro Cárdenas, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La Fiscalía General de Justicia confirmó que no sólo era su cadáver, sino también el de otro hombre que permanece en calidad de desconocido. En la imagen se observa a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y se menciona que tras ocho horas de excavación y con el apoyo de binomios caninos se localizaron los restos de las dos personas. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Uno más Uno](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#)

Demandan no retirar vigilancia

Las 24 familias que habitan en el número 186 de la calle Carlos J. Meneses, en Buenavista, viven con miedo desde el 12 de abril de 2024, luego de que 30 encapuchados armados intentaron desalojarlos del edificio que habitan desde hace más de tres décadas. Desde entonces elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuidan los alrededores; sin embargo, la vigilancia podría ser retirada por falta de personal, por lo que los vecinos solicitan que ésta se mantenga. [El Sol de México](#)



San Diego Churubusco evoca la lucha contra los invasores de EU

El ex Convento de Churubusco alberga el Museo Nacional de las Intervenciones, que desde hace cuatro años es sede del Festival Presencial de Música y Danza que se lleva a cabo en el aniversario luctuoso de San Patricio (385-461), evangelizador irlandés. Este año participaron 28 contingentes, principalmente de música y danza irlandesa. Cada año el número de asistentes al festival aumenta: en 2024 participaron 4 mil 500 personas, este año la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó al término del desfile la participación de 10 mil. [La Jornada](#)

Caen al olvido

Mientras el Gobierno capitalino impulsa la creación de nuevos parques y espacios públicos, como las Utopías, las alamedas existentes enfrentan abandono, deterioro y desinterés oficial. Inspiradas en la idea de replicar el carácter del primer parque de la Ciudad, la Alameda Central, las del Poniente, Oriente, Norte y Sur fueron creadas en la década de los 80. En el poniente en Santa Fe, la Alameda Poniente muestra un abandono aún más marcado. Parte de la Alameda funciona como estacionamiento y depósito de vehículos asegurados por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Policiaco

Mueren hombre y mujer en siniestro de moto

Isaí Abraham y Jessica Ivette fallecieron tras un siniestro en su moto, la madrugada de ayer en la alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el área y cerraron el tramo de la vialidad para permitir las labores del personal de la Fiscalía General de Justicia. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Asesinan a una persona en La Pensil

Una persona fue asesinada al interior de un taller de motocicletas ubicada en calles de la colonia Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo, por lo que se movilizaron equipos de emergencia en la zona. De acuerdo con los hechos, vía radio, elementos de la **policía capitalina** fueron alertados de disparos de arma de fuego en Lago Wan y Lago Chiem. Hasta el momento no hay detenidos. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Arrastrado al otro mundo

Un camión de transporte público destrozó a un hombre en situación de calle al arrollarlo en el cruce de la Avenida Eje 1 Poniente Cobre y Bolero, en la colonia Nicolás Bravo, en la alcaldía Venustiano Carranza. Mientras las autoridades recababan los indicios correspondientes, policías de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** agilizaban la circulación en el sitio. [El Gráfico](#)

Asesinan a pareja en Iztapalapa

Mientras estaban en la parte trasera de un automóvil, una mujer y un hombre fueron asesinados a tiros por sujetos que iban en motocicleta, sobre la calle Río Turbio, casi esquina con Río Balsas, en la colonia Valle de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. [Reforma](#) / [Metro](#)



Justicia

Buscan que constructora responda por daños en edificios

Con grietas en muros de carga, traveses, paredes, pisos y socavones en los estacionamientos, hasta la inclinación y hundimiento de cinco torres, habitantes de 148 departamentos en la colonia Agrícola Pantitlán, de Iztacalco, exigen que la constructora Grupo UBK responda por los daños que ha sufrido su patrimonio desde 2022, a menos de 10 años de haber comprado sus viviendas mediante créditos de interés social. Con ayuda del abogado Rodrigo Muñoz Dromundo, los habitantes interpusieron una denuncia ante la Fiscalía de Investigación de Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana, adscrita a la FGJ de la CdMx, por los delitos de fraude y faltas al reglamento de construcciones local. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO

Caen 8 en Iztacalco por invadir predio



Los policías decomisaron a los implicados un arma de fuego con ocho cartuchos útiles.



Los sospechosos fueron remitidos al MP.